

D1- Jugend:

1. FC Kieselbronn – 1. FC Bauschlott

1:2

Am Samstag empfangen wir unsere Nachbarn aus Bauschlott, die seit dieser Saison eine SG mit Nußbaum haben umso verstärkt in der Kreisliga aufzutreten. Vor dem Spiel wurden wir von unserem scheidenden Trainer Marco sehr gut eingestellt und wir wollten das Spiel für Ihn gewinne. In den ersten Minuten versuchten beide Mannschaften Herr über das Spielgerät zu werden, dass bei dem sehr starken Wind nicht immer einfach war. Bauschlott fand schneller die Kontrolle und erzielte aus abseitsverdächtiger Situation das 1:0. In den folgenden Minuten wurden wir dann stärker und erspielten uns ein Übergewicht, welches wir auch nach einer sehr schönen Kombination mit dem 1:1 durch Enrico Chianta abschlossen. Dies war auch gleichzeitig der Pausenstand.

In Halbzeit 2 dann ein Bild welches wir leider schon mehrmals in dieser Situation erfahren durften. Bauschlott wurde stärker und fand über den Kampf zu ihrem Spiel. Aus diesem Übergewicht erspielten sie sich einige hochkarätige Torchancen, die auch in dem nicht unverdienten 2:1 den Höhepunkt fanden.

Wir hatten noch eine Chance durch Patrick Scholz die aber leider nicht genutzt wurde, ein Tor aber verdient hätte, da sie sehr schön herausgespielt wurde.

Fazit: Ein Spieltag, der geprägt war von Emotionen und bei dem der Gegner die 3 Punkte nicht ganz unverdient mitnahm. Wir wissen woran wir arbeiten müssen und darauf freuen wir uns. Alles Gute an Marco und falls es zeitlich wieder passt, weißt Du wo Du uns findest

Eure Trainer Manfred, Marco und Torsten

Es spielten: Fabian Ries, Philip Hiller, Enrico Chianta (1), Lars Bader, Rouven Ballmann David Kaplanis, Jonathan Pfau, Marvin Schabinger, Cayan Dogan, Patrick Scholz, Patrick Ruhmann, Felix Bornbaum, Tim Zipf, Lennert Sachs.

Vorschau:

Samstag, 20.11.2010 14:45 Uhr

TUS Ellmendingen - 1. FC Kieselbronn